

KORMI Mitra Pemerintah dalam Mempasilitasi dan Mediasi serta Memotivasi Dunia Olahraga pada Pencapaian Prestasi Maksimal

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.JURNALIS.ID

Jul 19, 2022 - 11:22





PANGANDARAN JAWA BARAT - Tugas dan fungsi Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten pangandaran adalah sebagai mitra pemerintah dalam rangka memfasilitasi dan mediasi serta memotivasi dunia olahraga pada pencapaian prestasi maksimal.

Demikian disampaikan bupati pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya di acara pelantikan dan pengukuhan pengurus KORMI kabupaten pangandaran tahun 2022-2027 bertempat di Hotel Pantai Indah Timur Pangandaran, Selasa (19/07/2022).

Dikatakannya bahwa, Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten pangandaran ini adalah sebagai organisasi kepanjangan tangan pemerintah (organisasi mitra pemerintah kabupaten pangandaran).

Organisasi ini merupakan satu-satunya badan yang bertanggung jawab terhadap olahraga rekreasi masyarakat (mengelola, membina, mengembangkan, dan mengkoordinasikan setiap dan seluruh pelaksanaan olahraga rekreasi masyarakat setiap anggota di wilayah Kabupaten pangandaran.

Oleh karena itu Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) mempunyai tugas dan peran yang besar untuk membantu pemerintah dalam menentukan arah dan kebijakan terkait pengelolaan, pembinaan serta pengembangan olahraga rekreasi masyarakat di Kabupaten pangandaran," Katanya.

Menurut Jeje, maksud dan tujuan dibentuknya organisasi Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten pangandaran adalah :1. Menjalankan program kerja organisasi;

2. Mendukung program kerja induk organisasi cabang olahraga anggota KORMI

Kabupaten pangandaran dalam mengembangkan olahraga rekreasi di Kabupaten pangandaran;

3. Mewadahi dan membina masyarakat dalam kegiatan olahraga rekreasi sehingga olahraga dijadikan sebagai budaya dan gaya hidup demi terciptanya masyarakat yang produktif;

4. Melakukan Pembinaan kapasitas dan kualitas sumber daya manusia dalam rangka pengelolaan olahraga rekreasi masyarakat sebagai wujud peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM);

5. Membantu program Pemerintah Kabupaten pangandaran dalam meningkatkan Indeks Kebahagiaan melalui kegiatan olahraga rekreasi masyarakat pedesaan.

Maka dari itu untuk menjalankan tugas dan fungsi KORMI Kabupaten pangandaran, telah dibentuklah susunan kepengurusan yang pada hari ini selasa 19 juli 2022 diadakan pelantikan dan sekaligus pengukuhan kepengurusan KORMI kabupaten pangandaran," Ujarnya. (Anton AS)